## Une motion votée pour le maintien du centre de finances publiques

Le conseil municipal a voté à l'unanimité une motion concernant la réorganisation des services des Finances publiques. Elle sera envoyée au président de la République.

« Le maire a inscrit une délibération supplémentaire portant sur le besoin impératif du maintien de la trésorerie de Monein qui est qualifiée d'outil de proximité en ruralité ».

La motion présentée par Yves Salanave-Péhé concernant la réorganisation des services des Finances publiques a été approuvée à l'unanimité des élus et sera adressée directement au président de la République. Cette motion prend en compte l'inquiétude de l'ensemble de la population de Monein, mais aussi les entreprises, les commerçants, les services municipaux qui seraient impactés par la fermeture de la trésorerie de Monein.

## Des territoires pénalisés

Plusieurs délibérations ont déjà eu lieu sur ce sujet mais les échéances de la réorganisation approchent à grands pas. De janvier 2020 à janvier 2022, outre Monein, c'est aussi Mourenx et Orthez qui sont concernés. « La réorganisation et la concertation envisagée vont à l'encontre d'un



Le conseil municipal demande le retrait du projet de réorganisation des services des Finances publiques. CJENHOUISGMAURY

service public de proximité. Ces suppressions aggraveraient la fracture territoriale et pénaliseraient les territoires ruraux déjà impactés. Il s'agit clairement d'un nouvel abandon des territoires ruraux par l'État. Le conseil municipal de Monein demande le retrait de ce projet qui ne peut que continuer à distendre un peu plus les liens entre l'État et les territoires ruraux. »

D'autres dossiers étaient à l'ordre du jour du conseil municipal.

De nombreuses conventions ont été examinées, comme celle avec le syndicat mixte de la Fibre 64 afin de doter le réseau très haut débit sur l'ensemble des Pyrénées Atlantiques. Les objectifs divers ont été examinés et en particulier celui permettant aux communes de bénéficier de ce

LA MOTION PREND EN COMPTE L'INQUIÉTUDE DE L'ENSEMBLE DES ACTEURS QUI SERAIENT IMPACTÉS PAR LA FERMETURE DE LA TRÉSORERIE. service à titre gracieux.

L'acquisition mutualisée d l'outil Adressage en collaboratio avec la CCLO, pour la gestion d patrimoine de données métiers coûtera pour la collectivité d Monein 550 euros la premièr année, 167 euros la seconde e 55 euros les années suivantes.

La commune a approuvé la création d'un groupement de commandes permanent avec la CCLO.

## Des noms pour deux rues

La commune s'est substituée au Centre national pour le développement du sport qui n'a paspris en compte les animations été 2019; une somme de 1 223,75 euros sera donc versée à diverses associations. Le montant annuel d'attribution de compensation pour Monein se monte pour 2018 à 370 443 euros.

Deux rues ont trouvé leur nom: la première au quartier Loupien va s'appeler impasse Loupien et la seconde près de chez la famille Ticoulat va s'appeler chemin Ticoulat.

Un emploi permanent d'attaché territorial est créé et il est affecté à Vincent Lahitte qui devient ainsi le directeur des services techniques de la ville de Monein. Il a été chaleureusement applaudi par le conseil municipal,